

## 来島を予定されている観光客、郷友の皆様へ

現在、世界中で新型コロナウイルス感染症が拡大し猛威をふるい犠牲者が多数出ていることは大変残念で悲しい事であり一日も早い終息を願うものであります。

与那国町においては4月末現在、感染者は確認されておりませんが国内の感染者状況を見るといつ島内で感染者が出て不思議ではない状況にあります。

全国各地で新型コロナウイルスの影響で観光客が減少する中、与那国島を訪れて頂くことは平時であれば大変ありがたいことであり歓迎するものですが、今は“国難”ともいえる状況であると考えています。

八重山地域全体においては十分な医療施設が整っていません。島民の生命の安全に不安があるこの様な状況をご理解いただき、来島を予定されていらっしゃる観光客、郷友の皆様へ、私たち、皆様が愛する沖縄・与那国島を守るため、どうぞご自分を守るためにも、「緊急事態宣言」期間中、特にゴールデンウィーク期間中の来島を我慢していただき、本当に私たちが、皆様を快くお迎えできる、その状況になったときにおもてなしの心で皆様をお迎えしたいと思いますので、どうか、来島を自粛していただきますようお願い申し上げます。

与那国町長 外間守吉

どうぞよろしくお願ひ致します。